

Escolares piden penas severas para violadores

• Marcharon al Palacio de Justicia y al Congreso de la República para hacer esta demanda

Con el fin de exigir penas más severas para los violadores de menores, marcharon ayer hasta el Palacio de Justicia y el Congreso unos 800 escolares y 200 adultos.

El pedido de los manifestantes fue que se amplíe la ley que sanciona con cadena perpetua a los violadores de menores de siete años, para que también castigue a aquellos que atentan contra los menores de 14 años.

DE LIMA Y PROVINCIAS

En la marcha participaron colegios de Lima, Cañete, Asia, Chilca, entre otras instituciones, los manifestantes al dirigirse al presidente de la Corte Suprema, Walter Vásquez, recibieron la promesa de que enviaría un memorándum a las dependencias del Interior para que tengan más severidad en estos temas. Asimismo, dijo que si el Congreso aprueba leyes más drásticas serán aplicadas con todo rigor.

Cuando se dirigieron al presidente del congreso, Marcial Ayaipoma, este les aseguró a los niños que priorizaría el debate del proyecto.



Niños piden protección contra violadores.